
 
 

 

 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU BUREAU 
 

samedi 10 Janvier 2015 – dans le restaurant « Le Rivage » 
Référence à rappeler : N°20150119/08-CILLSOS/FPABJCB 

 

 

-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=- 
 

 

Présents : Mmes : S. ARDOUIN – H. BERENGER et  MM : J-C. BARDELLI – A. BISCOS – J. 

GATEL – L. GUYOT – G. MATHIEU – J. MEDURI – F. POURCHIER – P. ROUME – G. 

TOURRIER – A. ROZES. 

 

Excusés : Mme J. FEMENIA – Ch. LEGER.  A-M. MURAT et MM : A. BONNET– D. VIGLIETTI. 

 

 

-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=- 
 

 

09h30 Le Président ouvre la première séance de l’année 2015. En même temps que la bienvenue, il 

souhaite à tous et à chacun ses bons vœux pour cette nouvelle année. 

Il nous informe de la réception de très nombreux vœux de la part de nos autorités ainsi que de bon nombre 

de nos amis et connaissances. 

 

 1 - Informations diverses :  
- Elles sont relativement rares en ce début d’année ; néanmoins nous apprenons une bonne nouvelle : les 

travaux de restauration de la toiture du Domaine de Fabrégas viennent de débuter. 

- Nous avons reçu copie de l’Arrêté Préfectoral portant approbation et publication des cartes de bruit 

stratégiques (CBS) des routes départementales sur le territoire du Département du Var. 

- Une délégation de notre CIL a participé à l’inauguration du Domaine de l’Hermitage sur la commune de 

St Mandrier. La maison de maître ayant appartenue à M. Max JUVENAL, ancien Notaire et Député 

Maire, a été léguée au Conservatoire du Littoral qui, avec le concours de la commune de St Mandrier, a 

procédé à la rénovation intégrale du domaine : bâtisses, dépendances et terrains agricoles lesquels seront 

mis en valeur et produiront fruits et légumes qui seront proposés à la vente publique. Bravo ! Nous 

attendons avec impatience qu’une telle réalisation s’achève sur notre domaine de Fabrégas. 

 

 

       La Seyne sur Mer le 19 janvier 2015 
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 2 – Circulation : Nous apprenons que le chemin « Laurent Cotsis » pourrait, à la demande de certains 

résidants du lotissement « Frais Vallon » devenir en sens unique dans le sens Sud - Nord, c’est à dire du 

chemin Jean Ghibaudo vers le chemin de La Seyne à Bastian. 

Si cette décision était adoptée elle poserait de très gros problèmes de circulation à tous les résidants des 

chemins Fabre à Gavet et Jean Ghibaudo contraints soit de remonter jusqu’au carrefour des quatre 

chemins du Mai soit de passer par l’avenue J.B. Ivaldi puis Jean Jaurès pour se rendre en centre ville. De 

plus les transports collectifs ne pourraient plus assurer leur mission comme actuellement sans parler du 

ramassage des ordures. Nous demanderons à la Commune de bien vouloir sursoir à l’application d’une 

telle décision qui semble-t-il remonterait à quelque trente années en arrière résultant d’un contrat passé 

entre le lotissement et la ville. Depuis, les choses ont bien changées et la circulation aussi. Soyons 

vigilants ! 

- Dans le cadre de l’établissement du « Plan de Déplacement Urbain » la commune devra adresser à TPM 

avant la fin de l’année, un projet concernant les déplacements dans notre commune. Afin de finaliser ce 

projet, les représentants des quatre conseils de quartiers ainsi que du collectif des CIL et autres 

associations concernées se réuniront en mairie le 13 janvier, afin d’étudier et établir ce que sera le futur 

PDU. Ce projet tiendra compte des déplacements des : piétons, personnes à mobilité réduite, cyclistes, 

deux roues motorisées, et tous autres véhicules à moteur. Les transports collectifs seront également 

analysés. Une réunion spécifique aux Transports en Commun se tiendra en mairie le 20 janvier. Nos 

membres du Collectif seront présents à ces deux réunions. 

 3 – Divers : Que deviendront les terrains de Mauvéou, actuellement en friche et « squattés » ? Nous 

croyons savoir que l’établissement social « le Poséidon » doit être transféré sur ces terrains. Qu’en est-il 

exactement de ce projet ? Que deviendra l’espace libéré par cet établissement à Mar-Vivo ? 

- Une demande de nos adhérents de faire cesser les rejets d’« eaux chargées » sur la chemin de Croix de 

Palun par l’établissement industriel riverain. Il semble qu’une visite des agents de la mairie n’ait pas mis 

en évidence ces rejets pourtant bien réels. Les traces d’hydrocarbure sont visibles à la sortie de trous 

percés dans le mur de clôture. 

 - Nos représentants s’indignent de ne pas être suffisamment écoutés. Peut-être nous faudra-t-il venir faire 

du bruit dans le hall de l’Hôtel de Ville !   

 

 4 – Newsletter du Domaine de Fabrégas de décembre 2014. 

 

 5 – Invitations pour : 

 20 décembre : Inauguration du domaine de l’Ermitage à St Mandrier 

 21 décembre : Bain de Noël 

 10 janvier : Vernissage exposition « instants saisis de la vie seynoise de 1946 à 1969 

 

 5 - Articles de presse :  

 7 décembre : mobilisés contre l’expulsion au jardin de Mauvéou 

 9 décembre : glissement de terrain sur la corniche Varoise 

 10 décembre : les Amis de La Seyne ancienne et moderne ouvrent les débats sur la  légende des 

« Deux Frères »  

 18 décembre : l’Office seynois culture et archéologie sur le front du patrimoine local 

 19 décembre : le gel des constructions en discussion au CIL Gai Versant 

 20 décembre : le projet de Bois Sacré ne fait toujours pas l’unanimité. 

 21 décembre : le domaine de l’Ermitage n’est plus « seul » 

 23 décembre : fenêtres et balcons : que la lumière soit ! 

 28 décembre : massacre d’animaux à Janas : le mystère demeure 

 

 6 – Dernière minute : En raison des attentats horribles commis à Paris en ce début d’année, une 

importante délégation des membres du Bureau se rend ce jour à un rassemblement au parc de la 

Navale pour exprimer le soutien entier du CILLSOS aux victimes et à leurs familles. 
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10h45. Fin de la réunion de Bureau 

 

 

Le Secrétaire de séance                                        Le Président du CILLSOS  

Francis POURCHIER                                                                                         Jean-Claude BARDELLI 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Copies à: 
 

- M. le Maire de la Seyne sur Mer  

- Mesdames et Messieurs les Adjoints et Conseillers municipaux aux bons soins de M. le Maire 

- M. le Conseiller Général du Canton la Seyne Nord 

- M. le Conseiller Général du Canton la Seyne Sud-Saint Mandrier 

- M. le Commissaire Fabrice BUIL, Police Nationale 

- M. TIRION Pôle Proximité Population Prévention, Gestion de Proximité Seynoise 

- M. le Directeur de la Police municipale  

- Mme OBINO, Police municipale, service Prévention des Risques 

- MM. les directeurs des agences Var Matin et la Marseillaise de la Seyne 

- M. DECHIFFRE correspondant de Var Matin  

- COLLECTIF des CIL 

- Lotissements adhérents (20 + 4 correspondants de secteurs)  

- Membres du C.A (16)   

- Info/diffus 1- 2- 3- 4 

- Archives CILLSOS 2015 
 

 

 

PROCHAINE REUNION DU BUREAU 

 

SAMEDI 14 FEVRIER 2015 

 

9H00 

 

SUIVI DE LA REUNION DE QUARTIER N°1 

 

CLUB HOUSE DES TENNIS DE BARBAN 

 

10H00 
 


